

ettlersuter Rechtsanwälte

Klausstrasse 43, 8008 Zürich

Traurig nehmen wir Abschied von unserer langjährigen Partnerin, Bürokollegin und Freundin

Ursula Brunner

Dr. iur., Dr. h.c., Rechtsanwältin

23. Juni 1950 – 17. Juli 2019

die am letzten Mittwoch nach kurzer schwerer Krankheit verstorben ist.

Ursula Brunner war Gründungspartnerin unserer Kanzlei und hat diese als engagierte Anwältin und wissenschaftlich tätige Juristin während 33 Jahren ganz wesentlich mitgeprägt. Ihre berufliche Tätigkeit widmete Ursula Brunner hauptsächlich umweltrechtlichen Fragestellungen. Sie wirkte massgeblich am Kommentar zum Umweltschutzgesetz mit und verfasste darüber hinaus vielfältige Beiträge in Fachzeitschriften zu umweltrechtlichen Themen. Für ihre Leistungen als «Pionierin des Umweltrechts» wurde ihr 2008 von der Universität Zürich die Ehrendoktorinnenwürde verliehen. Auch durch ihre weiteren Tätigkeiten in zahlreichen Gremien und ihre ausserordentliche Grosszügigkeit diente sie der Allgemeinheit.

Unmittelbar vor Beendigung ihrer beruflichen Tätigkeit, die auf Ende April 2019 vorgesehen war, wurden ihre Zukunftspläne durch eine unheilbare Krankheit zunichte gemacht.

Wir verlieren nicht nur eine beruflich herausragende und engagierte Kollegin, sondern auch eine lebenswerte Freundin, die sich stets um das Wohl des gesamten Teams kümmerte und der die Zukunft unserer Kanzlei am Herzen lag. Sie wird uns fehlen.

*Adrian Suter, Adrian Strütt, Martin Looser, Peter Ettler
Seraina Schneider, Nuria Frei, Nina von Büren, Silvan Keller
Leila Willi, Anja Raussmüller, Nicole Martinelli*

Der Abschiedsgottesdienst findet am Dienstag, 30. Juli 2019, um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche St. Peter, St. Peterhofstatt 2 in Zürich, statt.

Anstelle von Blumen wäre es in Ursulas Sinn, die KlimaSeniorinnen Schweiz, 8000 Zürich, IBAN CH09 0839 0034 5055 1000 5, oder Biovision, Stiftung für ökologische Entwicklung, 8005 Zürich, Postkonto 87-193093-4, zu unterstützen.